
Ｑ本校を志望した理由は？

（大野）私は、卒業後就職を考えていたので、就職率100％であ

る総和工業高校が自分に合っていると思い、志望しました。ま

た、たくさんの資格が取れるというのもいいと感じました。

（田中）学校見学で、実習などが楽しそうだな、と思いました。

また、部活にも力を入れているので志望しました。

(湯本)部活動に集中でき、また文武両道でできるのは、総和工

業しかないと思ったからです。

Ｑ高校時代に頑張ったことは？

（長濱）部活動です。私はサッカー部に所属していました。県大

会出場を目標に３年間やってきて、３年生で26年ぶりの県大

会出場を果たしました。

（湯本）部活動です。野球にも生徒にも熱心な鈴木監督との出

会いで、自分の人生が変わりました。

（大野）委員会活動です。応援委員会に所属し、２年では副団

長、３年では団長を務めました。夏の野球応援では、声を枯ら

しながら頑張りました。

（田中）野球部の活動をかんばりました。３年間続けることがで

き、技術面だけでなく、精神面や礼儀も学ぶことができました。

Ｑ高校時代の一番の思い出は？

（湯本）最後の夏の高校野球茨城県大会です。26年ぶりにベス

ト16となり、甲子園には行けませんでしたが、野球部全員で歴

史を変えられたのは、とてもうれしく最高でした。

（大野）修学旅行で沖縄に行ったことです。特に良かったのが阿

嘉島の海に入ったこと。とてもきれいな海でした。

（田中）３年の夏の大会にレギュラーとして出場できたことが一

番の思い出です。全校応援の中でプレーできて幸せでした。

（長濱）３年間、同じクラス、同じ担任の先生で修学旅行や文化

祭ができたことです。

Ｑ総和工業って、一言でいうとどんな学校？

（長濱）男だけの楽しさ。

（大野）社会に出ていく上で必要となる力を身につけられる学

校。

Ｑ総和工業のここがすごい！中学生や他校生に自慢できるこ

とを教えてください。

（湯本）先生方は生徒に対して愛情が強い。就職に強く、工業系

の資格が取れる。部活に集中できる。

（大野）資格試験の勉強を、分野ごとに専門的に教えてくれる

先生がいる。

（田中）パワーに満ち溢れている先生が多い。

（長濱）運動神経がいい！

Ｑ卒業後の決意を教えてください。

（湯本）大学を卒業し、消防士になるのが夢です。

（長濱）信頼・尊敬される人になりたい。

（田中）先生方のおかげで大学に進学できたので、恩返しがで

きるように勉強や部活に励みたいと思っています。

Ｑ受験を考えている中学生に一言お願いします。

（大野）総和工業高校には熱心な先生がたくさんいます。いろ

いろなことを教えてもらいましょう。

（田中）入学した際には、ぜひ部活動に所属してください。３年

間続けると、絶対良いことがあります。

（長濱）全力で頑張ってください。

（湯本）総和工業はとてもいい学校なので、ぜひ来てください。

受験頑張ってください。
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卒業生が語る・・・総和工業での３年間
４人の卒業生に、本校での思い出などを語ってもらいました。

ありがとうございました。就職先、進学先でも高校で
学んだことを生かして頑張ってくださいね。


